



8 Pièces

429 m²

Réf. 7517

1 290 000 €

Arles

Maison à vendre (13200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à 10min du centre d'arles, en pleine de crau au coeur d'une zone natura 2000, cette propriété unique s'étend sur 4,8 hectares au centre de laquelle s'implante un mas du XVIIIème de 257m2 ainsi qu'un atelier d'architecte attenant de 172m2 et des Dépendances qui représentent un potentiel de 170m2 supplémentaires. La rénovation de grande qualité sublimé notamment par les ferronneries art Déco qui ponctuent la façade engage un dialogue entre l'authenticité du patrimoine provençal et la relecture contemporaine de l'espace atelier. À l'avant de la bâtisse orienté sud, un tilleul de 400 ans ...

Located 10 minutes from the center of arles, in the heart of crau in the heart of a natura 2000 zone, this unique property extends over 4.8 hectares in the center of which is an 18th century mas of 257m2 as well as an adjoining architect's studio of 172m2 and outbuildings which represent a potential of 170m2 more. The high-quality renovation sublimated in particular by the art deco ironwork which punctuates the facade engages a dialogue between the authenticity of the provençal heritage and the contemporary reinterpretation of the workshop space. At the front of the south-facing building, a ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES